

KURZ NOTIERT

SCHWIMMSCHULE

Angela Kellner - engagierte Leiterin der örtlichen Wasserrettung - gründet eine „Schwimmschule“. Neben Kursen an Schulen, sollen auch Baby- und Seniorenschwimmtage angeboten werden und Vorträge mit Eltern stattfinden. Einen ausführlichen Bericht von dem Projekt gibt es in einer der nächsten Ausgaben. Nähere Informationen bei Frau Kellner - 0676/9626283.

NEUE STRASSENAMEN

In den vergangenen Sitzungen der Gemeindevertretung wurden neue Straßenbezeichnungen vergeben. Das im Rahmen der Bauarbeiten neu hergestellte Essigerwegerl erhält den Namen „Essiger Allee“ - bisher hatte dieser Weg keinen offiziellen Namen. Zugleich hat die zweite Aufschließungsstraße (westlich des neuen MPPreis) den Namen „Samergasse“ erhalten.

ZIVILSCHUTZ-PROBEALARM

Am ersten Samstag im Oktober fand wieder der alljährliche Probelauf des österreichweiten Sirennetzes statt. Heuer funktionierten bundesweit 99,61 Prozent aller Sirenen einwandfrei.

FOTOWETTBEWERB

Beim Fotowettbewerb der Stadtgemeinde und Mittersill Plus läuft noch immer die Einreichphase. Sollten Sie interessante Fotos unserer Region (Thema sind die verschiedenen Jahreszeiten in Mittersill/Hollersbach/Stuhlfelden) haben, schicken Sie eine e-mail mit dem Foto und den Kontaktdaten an die Gemeinde; nähere Infos über die Teilnahmebedingungen und die Preise unter:

>>> www.mittersill.at/fotowettbewerb

ÖKONOMIERAT

Anton Hörbiger (Stefflbauer) wurde im Sommer in Wien durch Landwirtschaftsminister Niki Berlakovich der Berufstitel Ökonomierat verliehen. Herr Hörbiger ist bereits seit Jahrzehnten als Funktionär beim Rinderzuchtverband Salzburg tätig. Seit 2011 führt er als Obmann die Geschicke des Verbandes. Die Stadtgemeinde Mittersill gratuliert zu dieser Auszeichnung und wünscht dem Ortsbauernobmann weiterhin viel Erfolg für seine vielfältigen Tätigkeiten.

Eröffnung „Chill Outside-Platz“ Multifunktionaler Sport- und Freizeitplatz

Nach Projektstart im Herbst 2010 mit einem Ideenwettbewerb mit Schülerinnen der Volks- und Hauptschule Mittersill, konnte am 16. September die Eröffnung des Chill Outside-Platzes beim Gelände des ehemaligen Sportheimes durchgeführt werden.

Als zuständiger Sportstadtrat möchte ich mich im Namen des Bürgermeisters und der gesamten Gemeindevertretung bei allen Sponsoren, Verantwortlichen, bauausführenden Firmen und insbesondere bei den SchülerInnen der Volks- und Hauptschule Mittersill, die an diesem Projekt mitgearbeitet haben, sehr herzlich bedanken. Ohne diesen gemeinsamen Kraftakt, hätte

dieser multifunktionale Sport- und Freizeitplatz nicht umgesetzt werden können.

Wie die Erfahrungen der ersten Betriebstage zeigen, erfreut sich diese Einrichtung bereits großer Beliebtheit bei Jung und Junggebliebenen.

Eine Bitte darf ich an dieser Stelle noch aussprechen: Dieser Chill Outside-Platz wurde nach Ideen unserer Kinder und Jugendlichen gestaltet und umgesetzt. Bitte haltet ihn daher auch entsprechend sauber und achtet darauf, damit er uns allen entsprechend lange erhalten bleibt.

Beitrag von:
Vizebgm. Volker Kalcher
Stadtrat für Sport und Kultur



Projektverantwortliche, Sponsoren und VertreterInnen der Schulen sowie SchülerInnen konnten zur feierlichen Eröffnung des neuen Mittersiller Sportangebotes begrüßt werden.

(Bild: Stadtgemeinde Mittersill)

SOZIALES

Sozialprojekt „Rolling Heart“ Lebensmittelausgabe in der Gemeinde Mittersill

Rolling Heart ist ein gemeinnütziger Verein, der sich zur Aufgabe gemacht hat, benachteiligten Menschen jeden Alters, mit und ohne Migrationshintergrund, Förderung, Hilfe, Chancengerechtigkeit, Anschluss und Gemeinschaft zu ermöglichen.

Der Verein ist ab nunmehr auch in Mittersill vor Ort aktiv und wird bis Jahresende einmal im Monat sozial Schwache Menschen einen kostenlosen Einkauf verschiedener Waren ermöglichen.

Jeweils von 09:15 - 10:00 Uhr wird der Sozialmarkt am Parkplatz des ehemaligen Verkehrsgarten (Bereich „Zierteich-

Kindergarten“) am 10. Oktober, 21. November und 19. Dezember Station machen. Nähere Informationen sind auf www.rollingheart.at zu finden.

Laube-Sozialmarkt

Zusätzlich darf informiert werden, dass der mobile „Laube Sozialmarkt“ jeden Montag von 12:00 - 12:30 ebenfalls auf dem Zierteich-Parkplatz, sowie von 12:45 - 13:15 Uhr in Burk (Nähe Seniorenheim) stationiert ist. Auch dort werden an sozial schwache MitbürgerInnen Lebensmittel u.a. zu vergünstigten Preisen verkauft.

Beitrag von:
Verein „Rolling Heart“ u. Stadtgemeinde Mittersill